

**“Diversidad”, uno de los factores, según RR.EE.**

# Las razones para incluir a Pérez (ind. UDI) en gira presidencial de la que se bajó

Diputada “no entendía por qué tanto problema con la posibilidad del retorno”, según su colega Lee (ind.)

**Por Marcelo Pinto**

La diputada Marlene Pérez (ind. UDI) se embarcó esta semana en la gira presidencial a Europa. En medio del viaje, sin embargo, la legisladora planteó la necesidad de volver, debido al temporal en Chile.

Pérez habría tenido, incluso, un diálogo áspero sobre el tema, en pleno vuelo, con el Presidente Boric.

Al final, el itinerario siguió y ella retornó sola. En el contexto de la “fricción” y de su regreso anticipado, surgió la pregunta de por qué la legisladora fue incluida en la gira.

“Se invita a parlamentarios que trabajen en temas vinculados con la agenda de la visita. Esto, ocupando un criterio de transversalidad (es decir que exista la mayor diversidad desde un punto de vista político), y que exista un equilibrio (...) entre ambas cámaras”, explicaron desde Cancillería. Y agregaron: “En el caso de la diputada, se le consideró por (...) su interés particular con la protección de la niñez, temática que estaba directamente relacionada con la visita al centro de

prevención y rehabilitación juvenil Fryshuset”, agregaron.

Más allá de eso, el roce entre Pérez y Boric fue tema en la gira, aunque desde Europa algunos legisladores dijeron no tener detalles. El diputado Enrique Lee (ind.) sostuvo que “esa conversación fue entre ellos dos no más”, pero contó que Pérez estaba “un poco bajoneada, porque no entendía mucho por qué tanto

problema con la posibilidad del

retorno”. Él, en todo caso, la apoyó por volver: “Si evaluó que era mejor estar in situ, yo respeto”. A contrapelo, otro de los participantes, Tomás de Rementería (PS), advirtió: “Generó un ruido innecesario en una gira exitosa”.

En tanto, el senador Sergio Gahona (UDI) respaldó la decisión de

Boric de seguir con la gira y criticó tácitamente a Pérez: “Este fin de semana vamos a estar todos en territorio nacional (...), creo que no hay que adelantarse”. En Chile, el presidente de la UDI, Javier Macaya, y el jefe de bancada, diputado Juan A. Coloma, respaldaron plenamente a Pérez. “Valoramos la valiente decisión”, dijo el segundo.

